
公共空間を活用するプレイヤーへのヒアリング結果
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〇今は個の店舗でがんばらないといけない状況だが、街全
体で盛り上げをできたほうがいい。

〇ビジョンで場所ごとの活⽤の⽅向性を⽰したうえで、利
⽤形態がビジョンに即しているかをジャッジする組織が
あるといいのではないか。

〇各プレイヤーそれぞれがやりたいことを１つのテーブル
に出し合って、そのトータルコーディネートをしてもら
えるとプレイヤーが動きやすい。やりたいことを集めて
取捨選択をして結果を出すことが大事。

〇達成目標を決めたうえでやりたいことがあるプレイヤー
に取り組みを実施してもらい、目標を達成できたかどう
かを評価して優秀な人を集めてプラットフォームを組織
してはどうか。

〇公共空間の活⽤に係る申請⾏為を⼿伝ってくれるのであ
れば⼿数料を払ってでもやってもらいたい。

〇新潟市スマートシティ協議会の２ｋｍモールのように活
⽤できる場所の運営管理してくれるところがあれば、点
と点がつながって線になるのではないか。

〇公共空間の活⽤にあたり相談すれば前に進む窓口がある
といい。

〇道路交通管理者などの協議は慣れている人が⼀緒でない
と大変。管理者協議がしやすい仕組みがあると良い。

公共空間の活用に関する意見

ヒアリング対象者
NPO法人新潟エキナン会、万代シテイ商店街振興組合、BANDAIBASHI coffee stand 実行委員会、ANAクラウンプラザホテル新潟
新潟駅・万代地区をつなぐ公共空間利活用社会実験実行委員会、新潟日報社

エリプラットフォームに関する意見
〇利活用を促進する公共空間の使い⽅の⽅向性が⽰されて
いると良い。

○まちなかでの過ごし⽅、遊び⽅を⽰せるようになるとよ
い。

○新潟駅から⿃屋野潟⽅⾯にも⼈の流れをつくりたい。

○まちづくりにおいて共生、協同というワードが若い人か
ら聞かれるようになってきた。

将来ビジョンに関する意見
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新潟市HAPPYターンサポーターへのアンケート結果
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新潟市HAPPYターンサポーターとは
本市への移住を検討している方や移住して間もない方に向けて、情報を発信したり移住者同士のネットワークづくりに
取り組むなど、本市への移住を促進するための活動を行っている方々です。（令和２年１月末時点で１４５名が登録）

Ｑ．新潟市への移住促進のため、新潟駅・万代地区周辺エリアに何があると良いと思いますか。
また、今後期待することなどがあれば、あわせてお答えください。

〇無料駐⾞場がたくさんあるとよい

○Ｕターンの⼈、Ｉターンの⼈、そもそも住んでいる⼈が
交流するコミュニティがあるとよいと思う。そして、そ
れが就業や副業などとゆるくリンクするような可能性が
ないと集まったり、継続しないのでは。

○新潟市ならではの景観、街（区画）ごとの特徴（いろん
なスイーツが集まる地区、小物や文房具やちょっとした
プレゼントならこの地区にくれば買える、着物を着て歩
くと楽しいエリアなど）

○ちょっとした距離でもバスが利用できるとか、駅を中心
として歩ける範囲内に商業施設があり、周辺がわかりや
すい地図が駅前にあって矢印などで⽰されている。武蔵
小杉駅や川崎駅とか二子玉川駅のようにちょっと広場が
あるような場所もあると、ちょっと歩くけどお店があっ
てよいと思う。

○駅ビルのような複合商業施設

新潟市HAPPYターンサポーターのうち
移住経験者からのご意見

〇クリエイティブな⼈が集まる店やスポットがあると良い。
都心に人を集めるのであれば、⼀般的なサラリーマンを
ターゲットにしてもダメで、一定の都市基盤を有しつつ、
地⽅で尖ったエリアを求める層は多い。福岡の真似でも
よいと思う。（気候や文化、食や自然環境が全然違うの
で福岡と勝負しても勝てる層が⼀定数いると思うので）

○UIJターンや新たな住⺠向けの情報発信および情報収集
（悩み・不都合）の掲⽰板（紙媒体・オンライン）やプ
ラットフォームなどの提供。駅前特有の公共交通ハブポ
イントの開発・向上。電⾞待ちや少しの休憩に⾜を延ば
せる（横になれる）施設やスペースおよび屋外（半屋
外）でも“安心・安全”に寝れる（休める）場所。散歩・
ポタリングに安全で動きやすい環境として、段差・穴・
⾞通り・路肩駐⾞・専⽤路・アーケード・ベンチ・自転
⾞スタンド・空気⼊れ・シャワーなど。

○子どもから学生でも楽しめるアミューズメント施設があ
ると良いと思う。

新潟市HAPPYターンサポーターのうち
移住未経験者からのご意見


